

## Medienmitteilung

Winterthur, 12. Januar 2026

# Wechsel in der Geschäftsleitung des KSW

**Aufgrund der Pensionierung von Prof. Dr. med. Cornel Sieber per Ende 2025 hat das Kantonsspital Winterthur (KSW) die Leitung des Klinischen Bereichs A neu besetzt. Seit dem 1. Januar 2026 ist PD Dr. med. Philipp Bühler interimistisch als Chief Medical Officer (CMO) tätig und Mitglied der Geschäftsleitung.**

Zum Jahresende 2025 trat Prof. Dr. med. Cornel Sieber in Pension. Seit 2019 prägte er das KSW: Zunächst war er als Chefarzt der Inneren Medizin und später als CMO tätig. Unter seiner Verantwortung wurden wichtige medizinische Entwicklungen insbesondere in der Altersmedizin vorangetrieben. Die Deutsche Gesellschaft für Geriatrie zeichnete Prof. Dr. med. Cornel Sieber letztes Jahr für sein Engagement in der Geriatrie mit einem Lebenswerk-Preis aus.

### **PD Dr. med. Philipp Bühler übernimmt als CMO**

Seit dem 1. Januar 2026 verantwortet PD Dr. med. Philipp Bühler als CMO ad interim den Klinischen Bereich A und gehört der Geschäftsleitung an. Er ist seit 2022 Chefarzt und Leiter des Zentrums für Intensivmedizin am KSW und verfügt über breite klinische und interdisziplinäre Erfahrung. «Mit Philipp Bühler gewinnen wir eine Persönlichkeit, die die Herausforderungen unseres Zentrumsspitals bestens kennt und den Klinischen Bereich A kompetent weiterführen wird», sagt Guido Speck, CEO KSW. Neben seiner neuen Funktion bleibt Philipp Bühler als Chefarzt und Leiter des Zentrums für Intensivmedizin tätig.

### **Übergang sichergestellt**

Mit der interimistischen Lösung gewährleistet das KSW die notwendige Stabilität, um laufende Projekte erfolgreich weiterzuführen und parallel die langfristige Ausrichtung des medizinischen Bereichs zu prüfen. Die Interimsphase dauert voraussichtlich bis Ende 2026. Für eine geordnete und nahtlose Übergangsphase begleitet Cornel Sieber den neuen CMO Philipp Bühler in beratender Funktion.

### **Kontakt**

Kantonsspital Winterthur  
Direktionsstab | Kommunikation  
Tel. 052 266 26 00  
[kommunikation@ksw.ch](mailto:kommunikation@ksw.ch)  
[www.ksw.ch](http://www.ksw.ch)

*Das Kantonsspital Winterthur (KSW) ist ein Spital nach öffentlichem Recht und das Zentrumsspital im Grossraum Winterthur. Mit mehr als 4000 Mitarbeitenden und 500 Betten stellt das KSW eine umfassende medizinische Grundversorgung für eine Viertelmillion Einwohnerinnen und Einwohner sicher. Über sein Einzugsgebiet hinaus erbringt das KSW hochspezialisierte medizinische Leistungen für eine halbe Million Menschen. Im Jahr 2024 behandelte das Listenspital rund 31'000 Patientinnen und Patienten stationär und verzeichnete 343'382 ambulante Konsultationen. Mit gut 770 Auszubildenden – knapp die Hälfte davon Assistenzärztinnen und -ärzte – gehört das KSW im Kanton Zürich zu den führenden Bildungsbetrieben im Gesundheitswesen.*